

Wechsel in Theaterspitze

Silvia Barz verlässt Vorstand – Geschäftsführerin Ilona Reinhard wird Geschicke des Vereins leiten

Zehn Jahre leitete Silvia Barz das Ensemble der Diezer Theodissabühne. Jetzt erklärte sie ihren Rücktritt. Damit ging zwar eine Ära zu Ende, doch wurde mit Ilona Reinhard eine erfahrene Nachfolgerin gefunden.

DIEZ. „Im Jahre 1996 habe ich den Vorsitz von Horst Helfrich übernommen. Aber nach zehn Jahren unermüdlichem Einsatz für die Theodissabühne im Amt der Vorsitzenden, muss ich nun aus zeitlichen Gründen meinen Posten abgeben“, erklärte Silvia Barz schweren Herzens ihren Rücktritt aus dem Vorstand in der Jahreshauptversammlung der Theatergruppe.

Ein Wermutstropfen für die Mitglieder, denn unter der Ära Barz hatte die Theatergruppe der Grafenstadt viele großartige Erfolge erzielt und gefeiert: Nicht nur mit zahl-

reichen gut besuchten Auftritten in der Diezer Umgebung zeigten die Akteure der Theodissabühne ihr schauspielerisches Können. Auch im Fernsehen trat die Gruppe auf. „Ich denke, dass ich mich nun nach zehn erfolgreichen Jahren beruhigt zurücklehnen kann. Ich werde aber je nach Bedarf dem Vorstand weiter sehr gerne mit Rat und Tat zur Seite stehen“, versprach Silvia Barz, die mit einem großen Blumenstrauß und anerkennendem Applaus als Dankeschön aus ihrem Amt verabschiedet wurde.

Neben Edeltraud Paetsch wird die ehemalige Vorsitzende allerdings für das kommende Geschäftsjahr als Kassenprüferin tätig sein.

Schließlich wurde die neue Anwärterin für den Vorsitz der Theodissabühne vorgestellt: Ilona Reinhard, die schon seit Jahren als Ge-

schäftsführerin und als Regisseurin für den Verein tätig ist, stellte sich zur Wahl. Mit dem Wissen und der Überzeugung, dass Ilona Reinhard für diesen wichtigen Posten als Nachfolgerin von Silvia Barz genau die Richtige ist, wählten die Mitglieder des Vereins die ehemalige Geschäftsführerin einstimmig in ihr neues Amt. Auch über die Besetzung der weiteren Positionen im Vorstand wurde abgestimmt: Silke Lotz ist jetzt wieder zweite Vorsitzende. Sie behält ihren Posten genau so wie Christoph Koder (Kassierer), Dieter Barz (Bühnenmeister), Ute Ziska (Requisite), Esther Koder (Maskenbildnerin) und Lothar Reinhard (Vertreter der fördernden Mitglieder). Alle wurden von der Versammlung in ihren Ämtern bestätigt.

Rudolf Schmidt erhielt als Nachfolger von Torsten Ass-

mann den Posten des Schriftführers und Roswitha Dietrich wird die Tätigkeit von Ilona Reinhard als Geschäftsführerin des Schauspielensembles übernehmen. In ihrem Jahresbericht erklärte Ilona Reinhard, dass sich die Gruppe zwar regelmäßig getroffen habe, jedoch die Aufführungen wegen Verhinderung zweier Aktiver ausfallen mussten. Der Verein war jedoch bei der Freientziezer Kirmes sehr aktiv. Auch über drei neue Schauspieler freuen sich die „Theodissaner“: Matthias Hornivius, Rudolf Schmidt und Mahena Juckschat werden schon im nächsten Stück als Akteure mit dabei sein und proben zurzeit schon fleißig ihre Rollen für die großen Bühnenauftritte im Herbst diesen Jahres.

„Na klar, die Proben laufen schon auf Hochtouren und die Neuen spielen wirklich gut“, erklärte Ilona Reinhard und freut sich zusammen mit ihren Kollegen schon jetzt auf die Aufführungen und natürlich auf zahlreiche Besucher.

Mit der Komödie „Ein Krimi für das Schlossgespenst“ feiern die Theodissa-Schauspieler am 30. September in der Turnhalle am Wirt in Freientziez ihre Premiere. Weitere Vorführungen gibt es am 14. Oktober in der Nassauer Stadthalle, am 11. November im Nastätter Bürgerhaus und am 10. Dezember in der Altentziezer Lahnblickhalle. Der Verein beteiligt sich auch in diesem Jahr wieder an der Freientziezer Kirmes und vom 15. bis zum 18. Dezember ist ein gemeinsamer Ausflug nach Weissenbach geplant.

Carolin Bingel

■ Auf der neuen Homepage www.theodissa-bühne-diez.de können sich Interessierte über die Schauspielgruppe und das neue Stück informieren.



Der neue Vorstand. Rechts die ehemalige Vorsitzende Silvia Barz. ■ Foto: Carolin Bingel